
平成３０年第３回衣浦衛生組合議会定例会（平成３０年１０月２日開催） 

 

一般質問通告者一覧 

 

 通告者及び発言順序は次のとおりです。 

発言順序 通告者 質問事項 

 

１ 

 

内藤とし子 

 

１ サンビレッジ衣浦の活用について 

 (1) いれずみの方の利用制限について 

  ア 利用制限していたその理由は。 

  イ 解除した理由は。 

  ウ 解除後の利用の声は。 

  エ 利用制限している他の施設はどこがあるか。 

  オ 今後利用制限していく考えは。 

 

(2) 無料券発行について 

   ア 碧南市が発行している無料券による影響はどのよ

うか。 

  イ これまでの経過は。 

  ウ 碧南市の配布目的は。 

  エ 高浜市にシルバー優待券の発行を要望していく考

えはないか。 

 

２ 

 

幸 前 信 雄 

 

１ 衣浦クリーンセンターの土曜日受入れについて 

 (1) 碧海５市の土曜日のクリーンセンターの運営状況に

ついて。 

(2) 衣浦衛生組合で土曜日受入出来ない理由は。 

(3) 年末のクリーンセンターの持込みの車の台数は。 

 

３ 

 

岡 本 守 正 

 

１ 地球温暖化と可燃ごみ減量化について 

 (1) 可燃ごみの過去１０年間の経年変化について。 

(2) 可燃ごみ中の剪定枝の量はどれだけか。 

(3) 衣浦衛生組合で剪定枝の堆肥化を。 

 

２ サン・ビレッジ衣浦について 
(1) プールの利用者と、プールを利用して教室利用者の過

去１０年間の推移はどれだけか。 

(2) 軽運動室利用者の過去１０年の推移はどれだけか。 

(3) 軽運動室は、いろんな利用方法や教室が有ると考えま

す。それぞれの教室の種類と利用者数はどれだけか。 

(4) プール教室、軽運動室の利用拡大について。 

 


